



研修医日記

作成者:1年次研修医(1年次)

こんにちは。最近は朝晩の冷え込みが強く、こたつ日和な日々ですね。

先日ふと思い立ち、紅葉を見に八甲田まで行ってきました。県内出身ですが初めての八甲田で、山麓駅まで登っていく途中の紅葉がすでにきれいで感激でした。到着してからはロープウェイに乗って頂上まで行き、30分の散策コースを歩いてきました。ロープウェイからの眺めはポスターなどでもよく見たりと有名ですが、自分の目で見るとやはり感動しますね。頂上からの景色はとってもきれいで、青森市街、青森空港、弘前市、岩木山などなど、馴染みある構造物を探して楽しんでおりました。むつのドームは見えず…、下北半島の端っこがわずかに見えるかな、といったところでした。頂上の高原には湿地があり、ハウルの動く城に出てくる草原のような美しい景色が広がっておりました。山麓から頂上まで、初めての八甲田を満喫して戻ってきました。

冬にはスキーをしにまた行きたいですね。樹氷も見てみたい…。県内にもまだまだ言った ことのない場所がたくさんあるので、また絶景を求めて旅をしたいと思います。

寒い日が続きますのでみなさまも風邪などひきませんようご自愛ください。では。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。